

L8 Bewerbung als Schatzmeisterin

Antragsteller*in: Denise Frings

Tagesordnungspunkt: TOP 4.4.3 Wahl der Schatzmeisterei

Bewerbung [PDF]

Hallo Ihr Lieben,

In ganzen Land, in NRW und auf der ganzen Welt verändert sich derzeit wahnsinnig viel. Der Hambi macht plötzlich Schlagzeilen und weckt die Bevölkerung auf, die Grünen sind plötzlich in zwei Bundesländern zweitstärkste Kraft, und der Rechtsruck macht sich in immer mehr Parlamenten und Regierungen bemerkbar. All das und noch viel mehr zeigt uns, dass wir weiter auf die Straße gehen und für eine freiheitliche Gesellschaft ohne Faschismus und Antisemitismus kämpfen müssen!

Solidarität mit Antje Grothus!

Vor ein paar Wochen hat die IGBCE eine Demonstration vor dem zuhause von Antje Grothus, einer Braunkohlekritikerin aus ... veranstaltet. Was ist mit dem Demokratieverständnis in Deutschland passiert, dass es sich Menschen erlauben jemanden an seinem Zufluchtsort solche Angst einzuflößen?!

Mit der Demokratie geht es auf der ganzen Welt gerade bergab. Auch wenn in machen Staaten große Fortschritte gemacht werden. Uruguay bringt ein Gesetz durch, welches Trans*menschen mehr Rechte verschafft, Äthiopien ernennt Afrikas erste weibliche Präsidentin, Trotzdem wird in Ungarn Gender Studies an Universitäten abgeschafft, weil das Fach die „Fundamente der christlichen Familie untergrabe“. Die Trump Regierung überlegt die Anerkennung von Trans*menschen zu eliminieren und in Brasilien gewinnt der „brasilianische Trump“ Jair Bolsonaro die Wahl mit 55% der Stimmen. Ein Mann, der einander küssende Männer auf der Straße nach eigener Aussage schlagen würde, der lieber einen toten als einen schwulen Sohn hätte, der Diktaturen für sinnvoll hält und der Frauen sagt sie wären es nicht Wert vergewaltigt zu werden. Ich habe immer wieder das Gefühl, dass sich unsere Gesellschaft in 1933 zurückversetzt und ich will unbedingt, dass sich das ändert. Wir müssen alles was in unserer Macht steht tun um diese Vorgänge zu stoppen!

Nie wieder!

In Deutschland haben wir scheinbar noch nicht genug aus unserer Vergangenheit gelernt. Chemnitz werden u. a. türkische Restaurants in Brand gesteckt. Nazis wollen eine riesige Demo am 09.11. veranstalten, der Tag an dem sich die Reichsprognomnacht zum 80. mal jährt. In Leipzig wurden rassistische Chatverläufe an einer Polizeischule veröffentlicht. Jemand schreibt: Leipzig: „Wir sind nicht aus Cottbus, Und nicht aus Ghana, wir hassen alle ... Afrikaner“. Wo kommt dieses rückständige Denken her und wie können wir den Menschen endgültig klarmachen, dass alle Menschen



Denise Frings

Basisgruppe:

Wuppertal

Alter: 19

Studium:

Sozialwissenschaften und
Englisch auf Lehramt

Eintritt in die GJ Aachen:

Februar 2017

Sprecherin der GJ Aachen:

Juni 2017 bis Januar 2018

Schatzmeisterin der GJ NRW:

Juli bis November 2018

Meine Herzenthemen sind:

(Queer-)Feminismus, Bildung
und Antifaschismus

Social Media:

Facebook: Denise Frings

Telegram: ilovejohnlock

Instagram: @ilovejohnlock

Die Zukunft gehört uns

Als Grüne Jugend Mitglieder profitiert ihr von vielen Angeboten, von Workshops über Wahlkampfmaterialien/ -aktionen für eure Basisgruppen und so weiter.

In der letzten Zeit haben unsere Rücklagen unter den Wahlkämpfen gelitten und mit der Europawahl im kommenden Jahr und der Kommunalwahl in 2020 wird dieser Topf weiter schrumpfen. Ich will dagegen vorgehen!

Damit wir weiterhin finanzstark auftreten können und für die kommenden Wahlkämpfe gewappnet sind, müssen wir unser Finanzkonzept überarbeiten und erweitern. Durch ein Finanzseminar der GJ, durfte ich viel über Gender-Budgeting, Controlling ... und eben auch Fundraising lernen.

In Zusammenarbeit mit Kay, unserem politischen Geschäftsführer, konnte ich ein Fundraising Konzept für den neuen Landesvorstand entwickeln. Dieses Konzept soll das Pat*innen Programm revolutionieren, unsere Webseite soll umgestaltet werden und unseren Shop wollen wir wiederbeleben. Wir wollen nachhaltig dafür sorgen, dass die GJ NRW von diesem Finanzkonzept profitiert, so dass wir in den nächsten Jahren noch größere Wahlkampagnen und -kämpfe aufziehen können und unsere Werte an noch mehr Menschen weitergeben können. Es wird am nächsten Landesvorstand und an der nächsten Schatzmeisterei liegen diese Pläne umzusetzen

Es ist unsere Aufgabe weiterhin unsere laute, progressive, feministische, kämpferische Stimme zu erheben gegen jeglichen Hass und Faschismus.

Es ist unsere Zeit dem ein Ende zu setzen.

Liebe Grüße,

Denise

